

## TIEMPO DE MEJOR CIUDAD

### SEÑOR DIRECTOR:

Hace unos días el Minvu inauguró un proyecto en Lo Espejo, con 60 viviendas industrializadas nuevas que tardó sólo 11 meses en estar terminado y que ya está presto para recibir a sus familias.

La velocidad de diseño, construcción e implementación de viviendas es clave para tener respuestas de alta calidad, que resuelvan el déficit, donde la propiedad o el arriendo -junto a la tecnología de la industrialización-, son y serán parte de soluciones que, por sobre todo, deben llegar a tiempo.

En Chile se vive una emergencia habitacional, acentuada por asentamientos irregulares que aumentan cada año. Por eso, también se requiere una correcta gestión pública, la que bien planificada y combinada con la innovación privada, ayuden a superar la crisis.

**Alberto Texido**

Académico FAU U.de Chile  
Consejero del Consejo de Políticas de Infraestructura